

# SORTIE CEVENNES AOÛT 2017

Le rendez-vous a été pris pour la journée du 26 Août, mais la proportion de retraités dans le club devenant importante, beaucoup sont arrivés plusieurs jours avant (surtout chez Robert)

L'idée cette année était de faire une sortie courte, sans stress, avec un thème musical pour la soirée. De plus il faisait 38°C. Donc départ tard arrivée tôt.

Donc départ du premier groupe de Saint Hilaire (10 motos) pour rejoindre le second groupe vers 11H30 à Tornac (7 motos). Petite balade tranquille le long du Gardon d'Anduze jusqu'au Nord de Mialet pour le pique nique et baignade dans un endroit splendide au bord de l'eau. Pierre et Nathalie avec leurs deux meules nous ont rejoint sur la fin du repas, vers 14H30.



Départ pour une petite route de montagne en direction de Saint Paul la Coste et du col de la Baraque (1<sup>er</sup> vaufrage sans gravité d'un collègue en 125) pour rejoindre Cendras avec arrêt bière(s).



A table près de 30 participants sur des motos variées, des Alésiens s'étant joints aux membres du club, ainsi que Dom, le chanteur du groupe de rock venu avec sa drag star.

Séparation de la bande en deux, une partie rejoignant Tornac pour se changer, l'autre allant directement à Saint Hilaire pour commencer l'apéro (dès 18H00).

Second pépin, la moto de Patrick freine mal aux feux rouges, et Robert était devant. Mais pas trop de dégâts, le matériel a pu continuer la route sur ses roues.

Départ de Tornac du groupe qui s'est changé, et idée géniale, partir à 13 dans une camionnette pour éviter les gendarmes à la fin de la fête. La

boite de vitesses a pas tenu, ni l'essieu de la roue arriere non plus d'ailleurs. Mais bref ils ont fini par arriver...

Début du concert Dom Rider et Gil Squire (des potes à Karine et Joël), que du rock'n roll chanté et joué par des personnages étonnants (Dom était en kilt) au milieu de la fumée et des lasers. A première vue tout le monde s'est bien éclaté, y compris les oreilles avec le son. Mais ces deux là, c'est des fauves !

Michel, sosie de Johnny Hallyday prend la relève plus d'une heure, avec sa voix timbrée que tu fermes les yeux, tu es au parc des Princes ! Un des meilleurs moments aura été la chanson « le blues » entre Johnny et Dom.



La fête se termine par un concert de flamenco bien mené lui aussi (des amis au cousin de Joël), puis à partir de minuit on passe à la musique enregistrée et à la papote.

Retour de la plupart le Dimanche, certains ont eu du mal à se lever, les autres à se raser.

Fin de cette session Cévennes 2017, pour laquelle on a pu réunir 20 motos.

L'an prochain faudra trouver de nouvelles idées, chaque fois c'est un casse tête, mais on a un an pour trouver !

On remercie Karine pour le travail de présentation, de restauration et d'organisation. Elle a commencé à y travailler un

mois avant !

Bonne route à tous !

Joël